

Nelson Schaub



Artiste plasticien et musicien

Période de résidence

Du 18 décembre 2023 au 5 janvier 2024

Nelson Schaub explore différents médiums artistiques tels que la sculpture, le dessin, la performance, la vidéo, le jeu vidéo mais aussi la musique sous le pseudonyme *Être Peintre*. Diplômé d'un master en arts visuels à la HEAD (Haute école d'art et de design) de Genève, il devient en 2021 artiste associé à L'Abri-Genève, lieu culturel qui œuvre à l'accompagnement et la promotion d'artistes émergents. Son travail a fait l'objet de plusieurs expositions à Lausanne et à Genève.

Nelson Schaub a bénéficié durant l'hiver 2023-2024 d'une résidence de recherche au domaine de Kerguehenec. Ce temps de travail en totale immersion lui a permis d'explorer la notion de « château intérieur ». Ce terme évoquant à la fois les textes de Thérèse d'Avila (fin du XVI^e siècle) et une chanson de Brigitte Fontaine (2006) qui renvoie à un état d'introspection. Le parcours intérieur entamé par l'artiste lui inspire plusieurs improvisations sonores. À partir de logiciels de création musicale, il travaille sa propre voix, la déforme pour en obtenir des sons rappelant ceux d'un instrument de musique. Ces sons laissent progressivement place à la parole pour ensuite se dérouler en un texte poétique.